

水道局の職工

6月示に憤慨して

11. 同盟罷業の意氣込み
けふ就業するか何うか

いふなら誓に立く特記
て貰ひたいとの訴求を提出して附ては手書にて五日は就た形

忘業職工の
切実求

三田土ゴムの争議
元結工場の解雇が元で
は人権騒ぐ

大島製錬争議
は會社側から
勞働界

△大島製錬争議問題
有無を調査すべし

◇大島製錬争議問題
大島製錬所労働争議
は人権騒ぐ

元結工場の

倅工騒ぐ

解雇が元で

は手書にて五日は就た形

中であつたが張工場の頭領な

に遂に上部主は職工二名に

し千五百圓の解雇手当を支給

り大工で一時に請求された西川銀

にまつた金が誰中へ配付して見れば

も三百五十老の件が連続

に現れるが、大工で一時文書

に記載されると、大工は解雇と並んで解雇

が眞方に向つては垂り附けられ

た者が九百一セント、でない者が

だ大工へ賃少鳥と云はれてる

△何千万圓

△負担少鳥

△勤員全數

△勤員三

△好餅を捐

十二回丸善◆深堀七寶入大方千
二百三十八圓米大勝

不法拘束の訴つた態度は人權

大島製錬の労働争議に關する事

は人権騒ぐ

は人権騒ぐ